

JOURNALIST

Ngopi Kamtibmas di Satkamling Polsek Cisauk Tingkatkan Sinergi Kepolisian dan Warga Sampora

Suhendi - TANGERANG.JOURNALIST.CO.ID

Jul 18, 2024 - 11:54



TANGERANG— Pada hari Rabu, 17 Juli 2024, pukul 21.00 WIB telah dilaksanakan kegiatan Ngopi Kamtibmas di Satkamling Polsek Cisauk, bertempat di RW 02 Desa Sampora, Kelurahan Cisauk, Kabupaten Tangerang pada hari Rabu, 17 Juli 2024, pukul 21.00 WIB. Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh

masyarakat dan aparat setempat, dengan tujuan mempererat hubungan antara kepolisian dan warga serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Hadir dalam Kegiatan: AKP Dhady Arsyah, S.H, M.H (Kapolsek Cisauk), Waka Polsek Cisauk Iptu Mulyadi, Pawas Iptu Sugiyono, Bhabinkamtibmas Sampora Bripka Rizki, Babinsa 1 Peltu Yusuf, Babinsa 2 Serda Gultom, Kepala Desa Sampora Rhukiyat, Sekdes Sampora Dimas, Bp. Aang, perwakilan BPD Sampora, Kadus 1 Rio, Kadus 2 Aput, RW 01 Komarudin, RW 02 Imam, Linmas dan jajarannya, Perwakilan ketua RT Desa Sampora, Tokoh pemuda Desa Sampora Mulyadi dan Warga Desa Sampora

Kepala Desa Sampora, Rhukiyat, menyampaikan terima kasih atas kehadiran Kapolsek Cisauk dan jajarannya dalam kegiatan Ngopi Kamtibmas ini. Rhukiyat berharap acara ini dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan warga, sehingga keamanan dan ketertiban di wilayah Sampora semakin baik di masa depan.

Kapolsek Cisauk, AKP Dhady Arsyah, mengawali sambutannya dengan mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT atas pertemuan ini. Ia menekankan pentingnya menjalin silaturahmi dan bersinergi dengan semua unsur terkait untuk menciptakan keamanan lingkungan bersama.

AKP Dhady Arsyah mengangkat isu kenakalan remaja yang sering nongkrong malam di Intermoda, serta maraknya geng motor dan kasus narkoba di kalangan remaja. Ia mengingatkan para orang tua untuk lebih peduli terhadap pergaulan anak-anak mereka agar tidak salah bergaul.

"Saya menghimbau agar kegiatan siskamling lebih digiatkan lagi dengan bergabung bersama anggota Linmas di lingkungan Desa Sampora untuk meminimalisir kejahatan, terutama pada malam hari," ujar AKP Dhady Arsyah. Ia juga menekankan bahwa keamanan wilayah Polsek Cisauk merupakan tanggung jawab bersama, dan kerjasama antara kepolisian, Linmas, dan warga sangat diperlukan.

Perwakilan BPD Sampora, Bp. Aang, mengucapkan terima kasih atas arahan dari Kapolsek Cisauk. Ia menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak, terutama yang sudah menginjak remaja, mengingat kenakalan remaja yang semakin mengkhawatirkan. Bp. Aang menyatakan bahwa warga Sampora akan mendukung upaya Polsek Cisauk dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini adalah salah satu upaya proaktif Polsek Cisauk untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dengan adanya acara ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua. (Hendi)